



大葛の夜空を 彩った花火



歩いて会つて何でも話す
ワクワクの突撃取材

市民の皆さん
たくさん登場

あつべ ケ

暑 い日が続くなあと思つたら、今度は台風直撃一。
でも、何事も無くてよかつた。ホッとして迎えたお盆のこの時期、市内各地ではさまざまなお祭りや行事が行われます。比内地域大葛地区では、青年団などを中心とした実行委員会が主催する「盆踊り・カラオケ・花火大会」に、地区の皆さんや帰省客がたくさん集まるとの情報をキヤッチ！ 祭り好きなにはたまらねえ、すぐに出発ダー。

小学校グラウンドには、実行委員の皆さんができるや比内地鶏の焼き鳥などの出店が並び、祭りムード満点！　あちこちから「カンパ～イ」の声も上がり、では私も焼き鳥を1本「おー、う

踊ったとのこと。そして、今年は？「ちょっと不幸事が
あって、みんなで話し合って今回は休むことにしたんで
す」と悦子さん。エー、楽しみにしてたんですけどー。
「来年は、またみんなでバシッと決めて頑張るから楽しみ
にしててネ！（笑）」。じゃあ、来年も絶対に見に来まーす
しそうに話が弾んでいたのは加賀谷紫さん（若杉）
と畠山香さん（森合）、昂洋くん（5歳）親子。4月に
結婚したばかりという紫さんと、2人のお子さ
んの子育て真っ最中といふ旨をうなづか

☆今回訪ねたのは
「大葛盆踊り・カラオケ・花火大会」
H22.8.13取材



左から香さん、昂洋くん、紫さん



好評だった比内
地鶏の焼き鳥